



## Départ du 30/09 et arrivée au petit déjeuner le 01/10/2013

publié le 01/10/2013

---

Le départ des élèves au grand complet s'est effectué, dans la nuit du lundi 30 septembre 2013.

Le bus imposant a quitté l'établissement à 23h05, chargé des 59 élèves, des 4 accompagnateurs et de leurs bagages.

A 8h30, ce mardi matin, les participants au séjour sont arrivés à la cafétéria pour le premier petit déjeuner chaud.

La nuit a été calme. les élèves et les accompagnateurs ont pu ainsi prendre du repos.

Le séjour se dirigera ensuite vers Arles pour la journée.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.